

いじめ問題について



新政会
関藤 龍也
議員

質問 7月にいじめに関する実態調査が公表されたが、市が公表し

その実態と教育委員会の対応策を
伺う。また、近隣市町村との広域
連携による教育委員会の情報交換
組織を立ち上げるべきと考えるが、
見解を伺う。

答弁 教育委員会として数値とい
うより、目の前の子ども一人ひと
りと向き合うことが大切です。い
じめに対する対応策として、道徳
教育への取り組み、子ども一人ひ
とりの見守りと教員のレベルアッ
プが必要だと思います。また、い
じめに対する取り組みの市町間の
交流ということはあっても良いの
かと思うので中空知の教育長会議
の中でも話題にしたいと考えます。

質問 全国学力調査の結果と学力向上について

学力テストの結果と学力向上につけて



▲授業の様子(写真と質問内容は関係ありません)。

答弁 当市では、国・道教委の施
道は低迷を続いているが、学力向
上のためにどのような指導、教育
改革が必要と思われるか伺う。

策に先駆けて35人学級の拡充に努めていますし、学びサポーターの活用により指導を充実させていきます。また、学校支援地域本部事業

スマイルビルの「無償譲渡」と
「差し押さえ」について



市民の声連合
渡辺 精郎
議員

質問

の段階について質問したい。無償
譲渡と同様に、公売で売れ残り、
もし市が入手することになれば、
新店舗を呼び、フリマや自由バザ
ル等で賑わいをつくるべき。

事案のためお答えできません。
無償譲渡に至った場合には市民
商店街、市民団体等の関係者とし
て調整し最善策を講じてまいります。

生活保護の諸問題について

生活保護の諸問題について

答弁 活用可能な医療制度の助言をし、なお生活が困窮するとのことであれば適切に対応します。

質問 東町公営住宅と緑町公営住宅のあり方について

目が建築開始された。隣の緑町団地では退去後は窓や入口を塞いでいる。緑町公住の計画はどうか。

いじめ自殺の全国的情勢と滝川 市の学校での対応について

質問 いじめ自殺が再び全国的な社会問題となつてゐる。いじめた状況により刑事事件となり得ることと、中学校へ警察が入つたことなど、特徴である。今、当市の学校での取り組みはどうか。

また、江部乙小のいじめ自殺事件の訴訟和解の折に道教委が全道

の学校は配付した。いじめ自殺か
おきないための願い」の遺族から
の文書を再び当市の学校に配付し
てはどうか。

答弁 「いじめのない学校」が滝

川の風土となるように早期発見、
早期対応に努めております。遺族
からの願いの文書は9月5日に配
付いたしました。